

## Starke Leistung von Miss Spirit in Lyon, 23. September 2015

**Bei ihrem Debut auf Piste sable fibré behauptete sich Miss Spirit in einem 3-jährigen sieglosen Rennen über 2'400 Meter gegen starke Konkurrenz mit Pferden unter klassischen Farben wie denen von Prinz Aga Khan, Prinz Khalid Abdullah und Sheikh Hamdan Al Maktoum mit einem sehr guten dritten Rang.**



**Oben: Überzeugende Leistung von Miss Spirit unter Olivier Plaçais im Prix Le Frimeur in Lyon. Foto Scarlett Schär**

Im mit € 16'000 dotierten Prix Le Frimeur kamen 11 Pferde an den Start, die zum Teil von renommierten Pariser Trainingsquartieren mit Trainern wie Bary, Delzangles, Graffard, Clément oder Doumen nach Lyon gesandt wurden.

Für Miss Spirit war es nach ihrem guten Abschneiden im Schweizer Stutenderby (Rang 3) das erste Rennen und ein Test in zweifacher Hinsicht: Liegt ihr das Geläuf und kann sie in Frankreich gegen Pferde dieser Klasse bestehen? Mit ihrem hier erzielten dritten Platz können beide Fragen mit Ja beantwortet werden.

Ihr Reiter Olivier Plaçais setzte die Spirit One Tochter nach dem Start an den Innenrails an vierter Stelle in eine gute Position. Dort lief sie bis in den Schlussbogen, wo das Tempo verschärft wurde. Eingangs Zielgerade attackierte Miss Spirit mit Olivier Plaçais und erkämpfte sich den dritten Platz, den sie sicher vor der Stute Kalianda unter den Farben von Prince Aga Khan ins Ziel brachte. Vor ihr lagen mit 5 Längen der Dylan Thomas Hengst Dom Tommy und mit 1,5 Längen die Halling Tochter Ladheeda von Sheikh Hamdan Al Maktoum.

(weitere Bilder nächste Seite)



**Oben: Einlauf im Prix Le Frimeur in Lyon mit Miss Spirit an dritter Stelle, daneben an den Innenrails die Farben von Hamdan Al Maktoum. Foto Scarlett Schär**

Für die von Franziska Aeschbacher trainierte und unter den Farben von Urs Aeschbacher laufende Stute war es in dieser Saison bereits das siebte Rennen. Mit Beständigkeit erzielte sie 6 dritte und 1 zweiten Platz, darunter jeweils mit dem dritten Rang bestplatziertes Pferd aus der Schweiz in den klassischen Stutenprüfungen 1000 Guineas und Prix de Diane.